
 

Ata Nº 09-02/2022 1 

Em 04/05/2022 – Sessão Ordinária 2 

Às dezenove horas do dia quatro de maio do ano de dois mil e vinte e dois, os 3 

Vereadores reuniram-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores, para a 4 

realização de Sessão Ordinária. Estavam presentes os Vereadores: o Presidente Jacir 5 

Gonçalves Seibel, Tânia Maria Salvatori Costantin, Valmir Bianchini, Reni Spilier, 6 

Carlinhos Mocellin, Eroni Adriano Turcatti, Ademir Ferrari e Gelson Ricardo Valezan, 7 

não estando presente o vereador Juarez Grabin, pois encontrava-se de atestado médico. 8 

Dando início aos trabalhos desta casa, o Presidente inicialmente deu às boas-vindas ao 9 

Secretária da Saúde, Habitação e Assistência Social, Roges Gheno. Na sequência, o 10 

Presidente colocou a Ata nº 08-02-2022 em votação, sendo a mesma aprovada por 11 

unanimidade. No Pequeno Expediente: inicialmente o Presidente solicitou à secretária 12 

que fizesse a leitura da Nota de Pesar n° 03/02-2022, onde a Câmara Municipal de 13 

Vereadores de Pouso Novo, em nome do Presidente Vereador Jacir Gonçalves Seibel, 14 

demais vereadores e servidores desta casa, manifestou o mais profundo pesar pelo 15 

falecimento de Alexandre Pelenz, querido cidadão deste município. Respeitosamente, 16 

prestou-se condolências aos familiares e amigos enlutados, por essa inestimável perda, 17 

deixando os nossos mais sinceros pêsames. Na sequência, foi lido o Ofício GP nº 18 

087/2022 na oportunidade em que encaminhou-se à apreciação do Poder Legislativo, os 19 

Projetos de Lei nº 030/2022 e 031/2022. Também realizou-se a leitura do Ofício da 20 

Secretaria de Saúde nº 014/2022, onde o Secretário Roges Gheno, cumprimentando os 21 

nobres Edis desta casa, colocou-se à disposição para conversar com os mesmos, na 22 

intenção de explicar quaisquer dúvidas referentes a pasta da saúde. Com a palavra o 23 

Presidente Jacir, ressaltou todos serem sabedores que de costume, aceitamos os ofícios 24 

para usar espaço nesta casa com vinte e quatro horas de antecedência, informando 25 

termos recebido o mesmo por parte da saúde, no mesmo dia da sessão. Nestas condições, 26 

dirigiu-se aos demais vereadores, caso alguém tivesse algum questionamento à fazer ao 27 

Secretário, que se manifestasse.  Com a palavra o Vereador Carlinhos, inicialmente 28 

alegou não saber que o secretário estaria presente nesta casa, no entanto, alegou ser 29 

positivo. Mencionou ter feito visita à duas casas no dia anterior, onde uma família lhe 30 

questionou o motivo pelo qual as consultas da unidade não são mais realizadas através 31 

de fichas e outra, colocou uma situação onde precisou esperar por um prolongado tempo 32 

para receber atendimento, enquanto observou outras pessoas não terem a mesma 33 

precisão, passando direto para à consulta. Com a palavra o Secretário Roges, 34 

primeiramente cumprimentou aos presentes nesta casa, agradecendo pelo espaço cedido 35 

para esclarecer assuntos e sanar dúvidas referentes à pasta da saúde.  Respondendo ao 36 

vereador Carlinhos, sobre a questão das fichas, alegou procurar saber com sua equipe o 37 

motivo do atendimento ter sido modificado, porém, frisou as consultas agendadas terem 38 

um horário mais ou menos estipulado, mas não deixam de acontecer por ordem de 39 

chegada como já fazia-se anteriormente. Sobre a questão colocada de algumas pessoas 40 

ficarem mais tempo aguardando atendimento, ressaltou talvez ser justamente por alguns 41 

pacientes já terem realizado o agendamento, onde os demais necessitam aguardar um 42 



 

encaixe ou algo do gênero. Mencionou procurar com a equipe uma resposta mais 43 

concreta sobre as mudanças, colocando-se à disposição para depois repassar as 44 

informações ao vereador. Em resposta o Vereador Carlinhos agradeceu pelos 45 

esclarecimentos, frisando aguardar um retorno sobre as demais informações. Com a 46 

palavra a Vereadora Tânia, frisou ser bom termos a presença do secretário para maiores 47 

esclarecimentos, alegando sabermos que se têm muitas dúvidas principalmente sobre a 48 

falta de medicamentos na farmácia da unidade, dirigindo-se ao mesmo, para que possa 49 

repassar tais informações para os munícipes. Com a palavra o Secretário Roges, alegou 50 

hoje termos na farmácia básica, em torno de 173 (cento e setenta e três) tipos de 51 

remédios sendo entregues a população, onde temos em falta 6 (seis) tipos, sendo alguns 52 

da farmácia básica, outros além. Sobre os medicamentos faltantes, ressaltou 53 

infelizmente não ser culpa da administração, nem do secretário, tampouco do 54 

farmacêutico. Alegou todos serem sabedores que o município faz parte do CONSISA, 55 

o qual é responsável pelo gerenciamento e compra de toda à medicação que temos no 56 

posto de saúde, assim como para pelo menos outros 37 (trinta e sete) municípios, onde 57 

desta forma conseguem comprar com preços mais acessíveis, pela grande quantidade 58 

adquirida para atender toda à demanda, sendo que no momento, nem o próprio está 59 

conseguindo comprar alguns itens. Também o próprio CONSISA, já repassou aos 60 

municípios que alguns medicamentos irão sair de linha, ressaltando sobre as medicações 61 

faltantes, todas terem um nome substituto, uma medicação similar e que são ofertadas 62 

pela farmácia da unidade, desta forma, temos itens de nomes específicos em falta mas 63 

por outro lado temos remédios equivalentes à mesma composição, que ofertam o mesmo 64 

efeito. Informou ter visitado o município de Coqueiro Baixo, alegando o mesmo relatar 65 

estarem enfrentando o mesmo problema, com a falta dos mesmos medicamentos. Citou 66 

um dos motivos pelo qual estamos sofrendo essa falta de medicação, ser pelo fato de 67 

termos passado pela pandemia e com o avanço dela foram ofertados os kits covid, onde 68 

quando feito a previsão de compra, se imaginava uma quantidade de medicamentos, no 69 

entanto, a mesma foi ultrapassada na dispensação, não somente em Pouso Novo, mas 70 

em outros municípios, o que fez com que o estoque do CONSISA baixasse rapidamente 71 

e não pudesse repor alguns desses medicamentos. Ressaltou o mês de maio ser o mês 72 

de retomada de licitação do CONSISA e provavelmente dentro de pouco tempo, 73 

algumas medicações faltantes serão repostas, porém, outras que não tiveram sucesso em 74 

pelo menos três tomadas de preço, praticamente deixarão de existir. Frisou serem mais 75 

ou menos essas as colocações como resposta ao questionamento da Vereadora Tânia, 76 

ressaltando não ser por falta de dinheiro que vem-se tendo esse contratempo. Observou 77 

o Presidente desta casa já ter sido secretário e saber que todas as sextas -feiras o 78 

município de Pouso Novo realiza retirada de lotes de medicação para a farmácia básica, 79 

citando como exemplo na última semana termos recebido medicações no montante de 80 

quase R$ 5.000,00 (cinco mil reais). Alegou ter em mãos um relatório fornecido pelos 81 

funcionários da farmácia, onde consta no mesmo a dispensação de 1.716 (mil setecentos 82 

e dezesseis) remédios entregues a população, durante o mês de abril, sendo distribuídos 83 

para 725 (setecentos e vinco e cinto) pessoas, afirmando ser um giro alto em nosso 84 

município. Mencionou infelizmente sabermos que essa falta pontual de alguns 85 



 

medicamentos nunca vai deixar de existir, pois compramos através do CONSISA, e é o 86 

mesmo que nos repassa, onde às vezes atrasam as entregas, outras adiantam lotes e hoje, 87 

alguns suprimentos não estão disponíveis no mercado, ou seja, a matéria-prima para ser 88 

feita esta medicação, citando como exemplo o mesmo estar acontecendo com um 89 

medicamento que é muito usado na realização de cirurgias que necessitam de anestesia 90 

geral, onde existe o antídoto que faz o efeito reverso, o que está em falta no mercado, 91 

desta forma suspendendo e prejudicando as cirurgias eletiva, sendo utilizado somente o 92 

mínimo necessário, em casos de urgência, para que não seja interrompido os 93 

atendimentos por completo. Frisou ter a sinalização deste estoque ser reposto 94 

normalmente, no entanto, não se sabe quando. Com a palavra o Vereador Jacir, afirmou 95 

realmente já ter passado pela secretaria, por esse motivo não aceitou as colocações do 96 

secretário, acusando não ser verdade sobre se ter problemas com pedidos junto  ao 97 

CONSISA, ressaltando isso acontecer somente durante os meses de janeiro e fevereiro, 98 

onde a partir de março o quadro para pedidos normaliza. Mencionou não afirmar com 99 

total certeza, mas acredita não ser somente 6 (seis) tipos de medicamentos faltantes. 100 

Ainda em seu manifesto, observou o secretário ter feito um balancete com o número de 101 

pessoas que receberam medicação, por outro lado, questionou-o, se da mesma forma o 102 

próprio teria feito balanço sobre o número de pessoas que não teriam recebido 103 

medicações por falta das mesmas, frisando saber que muitos desses munícipes não 104 

tinham condições financeiras para comprar de forma particular. Em resposta, o 105 

secretário Roges alegou não ser mentira suas colocações, afirmando o relatório bem 106 

como as medicações faltantes estarem corretas, citando o nome das mesmas, bem como 107 

as medicações que podem substituí-las. Interrompendo o manifesto do secretário, o 108 

Presidente pediu para que o mesmo se mantivesse as respostas de seus questionamentos, 109 

alegando não ser médico, assim como o próprio secretário também não ser, ressaltando 110 

quando o médico destinar uma medicação ao paciente, é o mesmo quem deve dizer se 111 

pode ser substituída ou não. Retomando a sua resposta, concordou ambos não serem 112 

médicos. Ressaltou os médicos do posto saberem os remédios que encontram-se em 113 

falta, porém, os de outras cidades ou particular não terem essa mesma informação, onde 114 

acabam receitando o que lhes convém. Alegou o presidente não poder usar como 115 

desculpa, que não se pode usar outras medicações similares, reafirmando o mesmo já 116 

ter ocupado o mesmo cargo, sabendo das dificuldades que se tem, onde não era o próprio 117 

que realizada a compra das medicações, assim como não era o responsável por 118 

prescrever as receitas, sofrendo também com a falta de medicação, o que não aconteceu 119 

somente no mês de janeiro e fevereiro, o que sabemos ser corriqueiro durante todos os 120 

anos que o vereador Jacir esteve à frente da secretaria. Ainda sobre as dificuldades de 121 

se comprar medicações, alegou ser feito um levantamento e uma previsão do que será 122 

usado e comprado, reafirmando ter relatado anteriormente que algumas medicações 123 

saíram além do esperado, desta forma, terminou o estoque antes do previsto e para repor 124 

este estoque é necessário esperar um determinado tempo. Ressaltou agora no mês de 125 

maio ter-se uma facilidade maior para repor as medicações, tendo em vista que se é feita 126 

uma nova encomenda, onde se faz uma nova projeção de aquisição e quantitativo para 127 

fazer a retirada semanalmente como de costume. Com a palavra o Vereador Jacir, alegou 128 



 

serem lamentáveis as explicações do secretário, frisando não querer se dar ao mérito e 129 

nem se impor além, para não ficarem discutindo. Mencionou ter guardado relatórios 130 

com o número de medicações que entregou, onde passavam de 200 (duzentos) tipos na 131 

farmácia básica. Mencionou o que teria dito na última tribuna, ser fácil na condição de 132 

vereador, o próprio criticar a saúde, não estando do outro lado para resolver, ressaltando 133 

ver que o mesmo agora como secretário não está tendo condições de destrinchar os 134 

problemas, querendo enrolar a população. Alegou 90% da população que não conseguiu 135 

medicação, foram atendidas na nossa unidade, reafirmando sua colocação, onde quem 136 

deve definir o tipo de medicação para cada paciente deve ser o próprio médico, ao seu 137 

entendimento e, caso não tenha a mesma na unidade ou o paciente irá comprar ou ficará 138 

sem. Por fim, ressaltou encerrar seus questionamentos, frisando ter certeza que não irão 139 

chegar em comum acordo, prolongando o assunto pela noite toda. Com a palavra o 140 

Vereador Ademir, ressaltou seus cumprimentos ao Secretário Roges, agradecendo pela 141 

presença do mesmo, a qual vê positivamente para se trazer informações aos vereadores 142 

desta casa, assim como esclarecimentos à nossa população. Aproveitando a presença do 143 

secretário, questionou ao mesmo a situação que encontra-se nosso município em relação 144 

aos casos de covid, alegando como funcionário estar mais à par, no entanto, vê com 145 

importância que seja repassado maiores informações aos nossos munícipes. Com a 146 

palavra o Secretário Roges, alegou termos no momento 4 (quatro) casos ativos, depois 147 

de uma longa jornada com os números zerados. No mais, ressaltou de modo geral já ter 148 

amenizado bastante os casos de covid, tanto que muitos municípios estão com decretos 149 

facultativos para a utilização de máscaras, inclusive em áreas da saúde, mencionando 150 

Pouso Novo estar analisando também essa possibilidade, acreditando que em pouco 151 

tempo o uso de máscara será 100% opcional. Ressaltou no momento a crescente da 152 

dengue ser o que vem trazendo maiores preocupações, onde no nosso município já 153 

tivemos 3 (três) casos, 1 (um) confirmado pelo laboratório Lacen e os demais estão em 154 

análise, os quais provavelmente irão positivar também, alegando ser um exame que tem 155 

um diagnóstico um pouco mais demorado. Frisou os municípios vizinhos estarem em 156 

surto de casos de dengue, o que vem sendo uma preocupação geral para a saúde do 157 

Estado, principalmente para a 16ª Coordenadoria de Saúde, que está cobrando bastante 158 

dos municípios esta atenção. Mencionou em nosso município não ter nenhum foco 159 

detectado até o presente momento, no entanto, está se monitorando, trabalhando e 160 

cuidando destas questões. Novamente com a palavra o Vereador Ademir, aproveitando 161 

ainda a oportunidade, solicitou ao secretário informações sobre as vacinas da gripe, que 162 

também é de curiosidade dos nossos munícipes. Em resposta, o secretário Roges, alegou 163 

a vacina estar sendo disponibilizada no momento para pessoas de 60 (sessenta) anos ou 164 

mais e para crianças de até 5 (cinco) anos, bem como para os profissionais da saúde. 165 

Mencionou no próximo sábado (07), estar acontecendo a campanha do Dia D, onde o 166 

posto de saúde estará realizando durante todo o dia às vacinas, inclusive mencionando 167 

a 3ª (terceira) dose da vacina do Covid para pessoas de 18 (dezoito) anos ou mais e 168 

também a 4ª (quarta) dose, ou seja, a 2ª (segunda) dose de reforço para pessoas com 70 169 

(setenta) anos ou mais. Informou que também estarão sendo oferecidos alguns exames 170 

rotineiros, como coleta de CP (preventivo) e outros. Frisou o Dia D, ser uma campanha 171 



 

para oportunizar as pessoas que trabalham durante a semana, ou até mesmo em outros 172 

municípios. Com a palavra o Vereador Ademir, alegou ser muito importantes as 173 

informações repassadas, agradecendo pela presença do secretário. Com a palavra 174 

novamente o Vereador Carlinhos, questionou ao secretário sobre as camas hospitalares 175 

que teriam sido solicitadas nesta casa. Na mesma oportunidade, mencionou ter 176 

conversado com o Prefeito durante a semana, questionando-o se ainda seria possível 177 

conseguirmos verbas federais para a pasta da saúde, e o mesmo em resposta alegou não 178 

ser mais possível dentro deste ano, pois tem-se o teto completo. Diante desta 179 

informação, a qual considera ser positiva levando em conta que recebemos bastante 180 

dinheiro para a pasta da saúde, alegou ter recebido reclamações de pessoas carentes que 181 

sofrem com problemas de coluna, bem como pela falta de dentaduras, questionou o 182 

secretário se existe por parte da administração alguma ideia ajudar essas pessoas, já que 183 

tem-se um bom valor em caixa nesta área. Em resposta, o secretário alegou sobre a cama 184 

hospitalar, já ter recebido uma unidade há uns dois meses atrás, frisando ter sido feito 185 

licitação para aquisição de uma cama hospitalar elétrica, a qual encontra -se em 186 

utilização no posto de saúde. Por outro lado, relatou a cama que já se tinha na unidade, 187 

ter sido emprestada para a munícipe Terezinha Baiocco, à pedido da família, onde 188 

prontamente foram atendidos e disponibilizou-se a cama para que os mesmos possam 189 

ter um manuseio mais prático e de maior conforto para a referida munícipe. Sobre a 190 

questão de continuar recebendo dinheiro na pasta da saúde, alegou ainda ser possível, 191 

no entanto, podemos receber somente emendas com o objeto definido, usando como 192 

exemplo verbas destinadas para investimentos. No item recurso livre, não temos mais 193 

capacidade, alegando no ano anterior a mesma ter sido de R$ 250.000,00 (duzentos e 194 

cinquenta mil reais), e neste ano ser de R$ 403.000,00 (quatrocentos e três mil reais), 195 

onde esse valor de livre movimentação já foi preenchido, citando as verbas e Deputados 196 

responsáveis pela disponibilização das mesmas. Quanto a questão das cirurgias, 197 

dentaduras e outras necessidades, relatou já ter sido realizada uma primeira conversa 198 

com a Dentista para ver sobre a questão das prósteses e também a forma como podemos 199 

fazer isso. Mencionou o desejo de fazer esse trabalho não ser somente dele, assim como 200 

acredita ter sido de outros secretários que já passaram pela secretaria de saúde, porém, 201 

sabe-se que não é tão simples quanto parece, por termos dinheiro em caixa. Alegou ter 202 

uma Conselho de Saúde para isso, onde precisa ser feito levantamento, o qual já deu-se 203 

início e esperam poder dar continuidade à este trabalho. Sobre as cirurgias, frisou ter 204 

pessoas que necessitam com urgência realizar as mesmas, no entanto, é preciso 205 

encaminhar à esta casa um projeto para aprovação dos senhores vereadores, pois é 206 

necessário ter-se uma base legal para fazer o pagamento das mesmas. Relatou nos 207 

últimos dias ter realizado reunião com o Hospital Frei Clemente de Soledade, para 208 

firmar convênio na questão de cirurgias de urgência e emergência, sendo uma referência 209 

que não temos atualmente. Com esse convênio, quando houver a necessidade de 210 

encaminhar-se alguém com urgência, teremos um respaldo legal e estaremos ganhando 211 

tempo. Alegou estar somente aguardando a proposta de trabalho do hospital para dar 212 

seguimento no contrato, esperando na próxima sessão já poder estar encaminhando para 213 

esta casa o projeto onde firma o convênio com o hospital Frei Clemente, para que dessa 214 



 

forma possamos atender nos pacientes, melhorando sua qualidade de vida e para que os 215 

mesmos não tenham mais seu quadro de saúde agravado. Mencionou a especialidade de 216 

traumatologia ser a que encontramos maiores dificuldades, alegando o Hospital Santa 217 

Isabel ter um projeto onde possuem intenção de se tornar referência na área, e em 218 

conversa com os responsáveis, frisou acreditar que firmando convênio também com 219 

eles, teremos preferência por já termos uma ligação. Ressaltou acreditar ainda que em 220 

pouco tempo o Hospital Santa Isabel conseguira habilitar-se à essa demanda junto ao 221 

Governo do Estado e para nós será muito positivo. Frisou estar sendo feito um 222 

levantamento de todos os pacientes que necessitam de cirurgias mais complexas, as 223 

quais seriam de obrigação da união, no entanto, sabemos que não se pode esperar pela 224 

mesma ou pelo SUS, ressaltando estar buscando soluções legais, dentro da lei, para não 225 

acontecer novamente de ser aprovado por essa casa o projeto e depois a justiça barrar, 226 

alegando talvez ser um pouco mais demorado, porém, está se buscando alternativas para 227 

que se possa dar continuidade aos planos, afirmando sabermos que os cargos são 228 

passageiros, mas os problemas das pessoas continuarão se não forem solucionados. 229 

Reafirmou estarem fazendo tudo de forma organizada e compassadas para que se torne 230 

algo sólido na saúde e para que possa futuramente continuar, independentemente de 231 

partido político. Finalizando, mencionou termos dinheiro, assim como afirmou alguns 232 

investimentos estarem sendo feitos, ressaltando quando se ter condições de apresentar 233 

o projeto com respaldo legal, estarão enviarem à esta casa, para que as pessoas de maior 234 

necessidade possam ser contempladas. Com a palavra o Presidente Jacir agradeceu pela 235 

presença do secretário, bem como pelos esclarecimentos informados nesta casa. 236 

Encerrando eu manifesto, o Secretário Roges, agradeceu pela oportunidade, lamentando 237 

somente o comentário do Presidente, onde alegou se continuassem a conversa, entrariam 238 

em discussão e não seria resolvido nada, frisando o objetivo de vir até esta casa, não ser 239 

o de discutir e brigar, mas sim para trocarem informações saudáveis e produtiva para 240 

todos aqui presente, assim como para repassar à população. Concluindo, alegou estar 241 

sempre à disposição para esclarecimentos. Ainda no pequeno expediente, o presidente 242 

solicitou a secretária que fizesse a leitura do Pedido n° 05-02/2022, de autoria do 243 

vereador Eroni, onde solicitou ao Prefeito juntamente com o Secretário de Obras que 244 

possam patrolar e cascalhar a estrada que dá acesso à residência de José Leite, na 245 

localidade de Linha Divisa. Solicitou esta atenção, por sabermos das dificuldades que 246 

se tem no referido trajeto. Posteriormente, a secretária leu a Indicação n° 14-02/2022, 247 

de autoria dos vereadores, Ademir, Carlinhos, Jacir, Reni e Valmir, onde indicaram ao 248 

Senhor Prefeito, juntamente com o órgão responsável e demais responsáveis pela Escola 249 

Estadual de Ensino Médio Pouso Novo, para que seja estudada a possibilidade de ser 250 

realizado reparos e ou consertos na parada de ônibus localizada em frente a mesma. 251 

Citou-se como exemplo os bancos que apresentam grandes rachaduras e também que 252 

seja pensada em uma forma de proteger nossos alunos de dias chuvosos e de mau tempo. 253 

Lembrou-se ainda, que além dos alunos, outros munícipes ocupam o mesmo local como 254 

parada de ônibus. Em seguida, leu-se a Indicação n° 15-02/2022, ainda de autoria dos 255 

vereadores Ademir, Carlinhos, Jacir, Reni e Valmir, onde solicitaram novamente que 256 

seja encaminhado ao órgão competente mediante possibilidades e também cronograma 257 



 

agendado, o pedido de recolhimento de lixo (o qual sugeriram que o mesmo seja feito 258 

pelo menos uma vez ao mês), percorrendo o itinerário que possa atender todas as 259 

comunidades de nosso município.  Reafirmaram tal indicação ser necessária, devido à 260 

dificuldade de dar-se um destino final ao lixo produzido, para todas as famílias que 261 

situam-se em zona rural. Finalizando, foi lida a Indicação n° 016-02/2022, também de 262 

autoria dos vereadores Ademir, Carlinhos, Jacir, Reni e Valmir, onde relatou-se grande 263 

parte de nossa população ser conhecedora da Fonte de Água, situada entre às residências 264 

de Diva Gheno e Heitor Parise, bem como, sabe-se que a mesma foi utilizada 265 

antigamente pelos Tropeiros, tornando-se desta forma patrimônio histórico e público de 266 

nosso município. Por esse motivo, solicitaram que seja estudada a possibilidade de fazer 267 

os reparos necessários, assim como providenciar o embelezamento da mesma, para que 268 

os nossos munícipes e outras pessoas, possam visitar o local, tornando-o de certa forma 269 

um ponto turístico de nossa cidade. Na Ordem do Dia: A Comissão Permanente, 270 

decidiu que os Projetos de Lei nº 030/2022 e 031/2022 ficarão baixados nesta casa. Na 271 

Tribuna livre: fizeram o uso da palavra, os Vereadores, Carlinhos Mocellin, Ademir 272 

Ferrari e Jacir Gonçalves Seibel. Nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por 273 

encerrada a Sessão e eu Gerusa Salvi Ferreira lavrei esta Ata que será lida e posta em 274 

votação na próxima sessão. Câmara Municipal de Vereadores. Pouso Novo/RS. 275 
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